



令和 6 年 8 月 29 日

間もなく 9 月を迎えますが、まだまだ暑い日が続いています。引き続き、熱中症に気を付けながら、残り少ない夏を楽しみましょう。さて、7 月、8 月は当協会のイベントが盛りだくさんでした。今回は、各種イベントの様子、また、今後実施する予定のイベントについてご案内します。

## 1. 直江津港安全祈願祭 ～海の安全を祈願しました～

令和 6 年 7 月 16 日

「海の日」の記念行事として、直江津港安全祈願祭及び在港船船員の激励を執り行いました。

佐渡汽船ターミナルビル 5 階の展望室を会場に、官公庁や海事関係者など 28 名が出席し、直江津港の安全と発展を祈願しました。

また、安全運航を願い、中川会長から在港船船員に激励の品を贈りました。

会員一同、海上における航行や荷役作業等の安全を心に誓いました。



## 2. 第 82 回「海の日」親善ソフトバレーボール大会を開催しました

令和 6 年 7 月 20 日

7 月 20 日(土)、「海の日」親善ソフトバレーボール大会を開催しました。当日はあいにくの天候により、ソフトボール大会からソフトバレーボール大会に急遽変更。佐渡市の小木港利用促進協議会チームを含む全 16 チームが参加し、熱戦が繰り広げられました。会場の上越市総合体育館・上越勤労身体障害者体育館には、多くの選手と、応援する家族などが訪れ、大いに賑わいを見せました。

大会の後には、懇親会を開催し、チームの垣根を越えて親善を深めました。来年も多くのチームの参加をお待ちしています。

### 【結果】

優勝 信越化学工業株式会社

準優勝 株式会社 INPEX 直江津 LNG 基地

第 3 位 直江津産業株式会社



## 3. 内航フィーダー航路の入港歓迎式典が開催されました

令和 6 年 8 月 1 日

8 月 1 日(木)、直江津港に新たに内航フィーダー航路が開設され、初入港を記念する式典が開催されました。

新しい航路は、井本商運(株)(神戸市)が運航し、神戸港にて外航航路と直結するほか、直江津港と北九州港(ひびき)を結ぶ内航サービスも提供されます。

今回の航路開設により、直江津港の定期コンテナ航路は週 3 便となり、直江津港の物流拠点としての利便性の向上が期待されます。



## 4. 汚染対策部会の会議・講演会を開催しました

令和 6 年 8 月 21 日

8 月 21 日(水)、汚染対策部会の会議・講演会を開催しました。

会議では役員改選について審議したほか、講演会では、公益財団法人 海と渚環境美化・油濁対策機構の上平 明 様から、「油防除の基礎知識」と題し、流出油の防除方法や事故発生時の対応についてご講演をいただきました。参加者からは、「初動対応の重要性や適切な油の処置を勉強できて参考になった」、「基礎知識を再確認できてよかった」などの声がありました。

講演会終了後は懇親会を開催し、貴重な意見交換の場となりました。



## 5. 佐渡への日帰りバスツアーを開催します

11 月 9 日(土)に佐渡への日帰りバスツアーを開催します。

世界文化遺産への登録が決定した「佐渡島の金山」や、重要伝統的建造物群保存地区に選定されている「宿根木」などを巡るバスツアーとなっております。

佐渡をお得に楽しめる機会ですので、会員の皆様はぜひお申し込みください。

詳細は、別添のチラシ又は当協会ホームページをご覧ください。



当協会 HP

## 6. 直江津港見学会

上越市では、地域の産業や暮らしを支える直江津港と海に関わる仕事を紹介する直江津港見学会を開催しています。当協会も港の賑わい創出のために協賛しています。

8 月 7 日(水)には「港の働きを知ろう」をテーマに直江津港湾事務所、直江津海陸運送(株)、日本海曳船(株)、佐渡汽船(株)の皆様から港湾荷役の仕事紹介やタグボートのデモンストレーション、カーフェリー「こがね丸」の船内見学、ガントリークレーンの見学などが行われました。

今後も、以下のテーマで計画されていますので、会員の皆様もぜひお申し込みください。



テーマ	開催予定日	協力者
海上保安官の仕事を知ろう	9 月 21 日(土)	上越海上保安署
LNG 基地を知ろう	9 月 26 日(木)	(株)INPEX 直江津 LNG 基地
発電所を知ろう	10 月 9 日(水)	(株)JERA 上越火力発電所
	10 月 17 日(木)	東北電力(株)上越火力発電所
税関の仕事を知ろう	11 月 16 日(土)	新潟税関支署直江津出張所

お申し込みはこちらから



上越市 HP